

Antrag Nr. 03-F-02-0009

CDU-Fraktion

Betreff:

Unterbringungsmöglichkeiten für die Fahrzeuge der Wiesbadener Fastnachtsvereine
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 11.03.2003 -

Antragstext:

[Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, einen Vorschlag zu entwickeln, wie die Fahrzeuge der Wiesbadener Fastnachtsvereine, die alljährlich am Fastnachtszug teilnehmen, dauerhaft und geschützt vor Witterungseinflüssen, abgestellt werden können.

Hierzu sollten die im Stadtgebiet vorhandenen leerstehenden Hallen auf ihre Eignung geprüft sowie – soweit es sich um Hallen im privaten Eigenrum handelt – Finanzierungswege aufgezeigt werden.

Sollten sich dabei keine geeigneten Objekte finden lassen, wird der Magistrat gebeten, zu prüfen, wie die notwendigen Abstellkapazitäten auf andere Weise geschaffen werden können, beispielsweise durch zur Verfügung Stellung geeigneter städtischer Grundstücken, auf denen die Dachorganisation oder Vereine eigene Abstellmöglichkeiten errichten könnten. Dabei sollte auch die Möglichkeit geprüft werden, durch Kombination verschiedener Nutzungen Synergieeffekte zu erzielen.

Bei der Auswahl von geeigneten Hallen oder Hallenstandorten sollen die Ausstattungsanforderungen der Vereine, die Voraussetzung für den Bau bzw. Umbau der Zugwagen sind (insbesondere Strom- und Wasseranschlüsse), Berücksichtigung finden.]

Begründung:

Wiesbaden, 11. November 2018

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Klaus Giegerich
Geschäftsführer